



Deine kleine Heldenreise

Pioniere gibt es bereits einige Jahrzehnte. Es sind Lichtseelen, die den Einheitsweg gehen. Vereint dienen sie der Heilung und der Neuorientierung. Manche von ihnen bilden Zusammenschlüsse, welche ihre eigenen Merkmale verkörpern. Andere Pioniere sind sehr weit und vereinen viele Menschen.

Wieder andere gehen scheinbar schlichte Wege oder arbeiten im Hintergrund an ihren Aufgaben. Sie alle eint die Intension, die Wirklichkeit des göttlichen Seins in das irdische Leben zu bringen und es auszudehnen.

Wie unterschiedlich auch die Art der Wege ist, und das, was sie als Lichtdiener*innen für wesentlich und wahr halten mögen, allen dient ihre Ausrichtung, sich und Andere in das HeilSein zu überordnen.

Ich habe mir erlaubt, die Lichtwesen der TRAVERA71-Galaxie danach zu fragen, welche Seelen sich berufen fühlen, die Erweiterung des Lichtnetzes zu unterstützen. Gerne möchte ich ihre Botschaft im Anschluss an diese Worte mit Dir teilen.

Ich freue mich auf ein weiteres Zusammentreffen.

Iris

Die Botschaft der Lichtwesen:

„Liebe Seele, lieber Lichtbringer, wir möchten uns herzlich bedanken. Es ist uns eine Ehre, sich mit Dir verbunden zu fühlen.“

Aus vielen Inkarnationen heraus, wurdest Du ausgewählt. Deine Erschaffungsaspekte, Dein weises ICH und Deine tiefe Liebe zur Einheit und der Verbundenheit mit individuellen Lichträgern, haben Dich erkennen lassen, welche Aufträge Du in diesem Erdenleben vollenden möchtest.

Eine dieser Aufgaben war und ist die Verankerung des Lichtnetzes. Deine große, überdimensionale Seele wirkt vielfältig, mehrdimensional, spektral und differenziert.

Als menschliches Wesen und als göttlich schwingende Seele hast Du eine Aufgabe angenommen und gewählt, die Du, aufgrund Deiner spezifischen Wirkung, Deinem Wissen und Deiner Zugehörigkeit, ausfüllst.

In Deinem tiefen Inneren befindet sich eine Resonanz zu den Lichtverhältnissen des Spektrums der TRAVERA71-Galaxie und zu den involvierten Lichteinheiten, die auf die Erde niedergebracht werden.

Es ist Dein Sein, welches sich fließend in das Licht einwebt und Informationen erhält, um von einem Ort Deiner Authentizität aus weiterzuschreiten.

In einer Deiner nicht-irdischen Inkarnationen verkörpertest Du eine(n) hohe(er) Lichtpriester(in). Du warst, bezogen auf Deine Erdenentwicklung, weit voraus, was das Wissen der universalen Liebe betraf. Dein Sein war gleichzeitig Dein Wirken im Licht. Und Dein ICH BIN war Dein tägliches Gebet.

Jetzt, hier auf der Erdebene, kommen Dir Dein inneres Wissen und Deine Intuition zugute. Du verkörperst einen Teil der Lichtgrade, die die Erde benötigt. Sie kann heilend und in ihrer Ganzheit vollständig aufzusteigen und in höhere, dimensionale Aspekte gleiten.

Die Lichtkinder der Neuen Zeit gehen den Weg des Unbekannten und Unberührten, im Wissen, dass das, was sie tun, der Entwicklung in das Licht dient. Wir sind in Freude, denn wir wissen, dass Großes geleistet wird, von Seelen, die dafür geboren wurden. Und wir sind eins mit der Schwingung, die uns miteinander verbindet.“

~